

Incendios en Valle Grande: Piden por camiones de Vialidad y otros de gran porte



El intendente Emir Félix se encuentra en la zona del bosque Euca trabajando con personal municipal, bomberos y policías.

Ante la magnitud del incendio, no es suficiente el accionar de los diferentes Cuerpos de Bomberos y el Municipio de San Rafael que con sus camiones hidrantes y personal de Defensa Civil se encuentran en la zona abocados al combate del fuego.

En virtud de la complejidad del fenómeno, se aguardan de manera urgente refuerzos vehiculares que pueda aportar Vialidad Provincial u otros organismos provinciales.

